



digital.union@sonapresse.com

LE GAZOUILLIS...

Can 2021 : les Panthères doivent ramener la coupe

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Quelques semaines de l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (Can) de football, les internautes du Gabon, et particulièrement les amateurs de fce sport collectif, affichent leur souhait de voir enfin leur équipe nationale de football rentrer au pays avec la prestigieuse coupe. Mais, les récents propos du sélectionneur ne rassurent guère. " Nous allons tout faire pour aller le plus loin possible dans cette Can ", a déclaré Patrice Neveu, le sélectionneur de l'équipe nationale de football, les Panthères, dans sa dernière interview parue dans nos colonnes la semaine écoulée. Il n'en fallait pas plus pour faire crépiter les claviers des internautes. Ces derniers ont fustigé ces propos car ils attendent plus qu'aller le plus loin possible. Ils veulent que le coach parle avec une assurance sans faille. Pour eux, le Gabon, qui est à sa huitième participation à la Coupe d'Afrique des nations, n'a aucune excuse pour ne pas ramener ce trophée à la maison. "Le plus loin possible ? Il pouvait se contenter de dire que nous al-



Photo: DR/L'Union

Au commencement était la parole... Et les internautes veulent de Patrice Neveu, une parole de vainqueur.

lons gagner cette coupe...", estime Nathaniel Mengue. Plusieurs autres commentaires vont dans le même sens. " Plus loin, c'est-à-dire ? Tu vas à la Can pour un parcours ou bien pour la gagner ? ", interroge l'internaute Gervais

Ndomba dans son commentaire. D'autres internautes ont été plus durs. Ces derniers estiment que Neveu manque de confiance en sa propre sélection. " Sélectionneur sans ambition dans une compétition où le sacre

est la seule motivation, il vient se contenter de parcours honorable... ", relève Nesta Mapaga. Patrice Neveu aura compris, les internautes veulent qu'il parle de ramener la coupe plutôt que d'un parcours sans but.

L'actu du web

Par Innocent M'BADOUA

LE DESIGN DU TAXI VOLANT FRANÇAIS



Photo: DR

La start-up toulousaine Ascendancy Flight Technologies dévoile les premières images de son futur taxi volant. Cet aéronef à décollage et atterrissage verticaux (VTOL) peut accueillir jusqu'à 5 personnes et sera doté d'une motorisation hybride. La phase de test est prévue pour 2023. Lors des jeux olympiques et paralympiques de 2024 de Paris des démonstrations de mobilité urbaine aérienne vont avoir lieu. L'aéronef est doté d'une autonomie de 400 kilomètres et d'une propulsion hybride-électrique modulaire. La pépite espère certifier son appareil en 2025 pour que la mise en production débute.

LE PAPE FRANÇOIS DÉNONCE UN " NAUFRAGE DE CIVILISATION "



Photo: DR

" Arrêtons ce naufrage de civilisation ! " C'est l'appel, lancé hier dimanche 5 décembre, par le pape François à son arrivée dans le camp de migrants de l'île grecque de Lesbos. Accueilli par de nombreuses familles et enfants exilés, lui souhaitant la " bienvenue ", le souverain pontife a plaidé en faveur d'une meilleure intégration des migrants dans une Europe qui, selon lui, peine à montrer sa solidarité. Le pape a déclaré que la Méditerranée " est en train de devenir un cimetière froid sans pierres tombales ".

LES ÉDITEURS EN LIGNE DÉPOSENT UN RECOURS CONTRE APPLE

Nouvelle salve judiciaire contre Apple, qui est accusé d'abuser de sa position dominante avec l'App Store par le Geste, groupement des éditeurs professionnels représentative comptant 140 éditeurs en ligne français (Canal +, Deezer, Konbini, Arte, Binge Audio...). L'Autorité de la concurrence, qui doit instruire la plainte, devra notamment se pencher sur les pratiques tarifaires du géant américain. Dans la ligne de mire des plaignants : la fameuse taxe de 30% sur tous les revenus générés depuis les smartphones, y compris les abonnements mensuels.

L'œil de la rédaction

ATTESTATION DE VACCINATION : OÙ SONT PASSÉS LES LECTEURS QR CODE ?

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

C'EST dans l'optique de lutter de manière efficace contre la prolifération des faux laissez-passer et des attestations de vaccination que le gouvernement gabonais avait annoncé avoir doté, en juin dernier, les personnels de Forces de défense et de sécurité (FDS) des lecteurs de code barre QR. Sauf que depuis la mise en service des attestations de vaccination avec QR code, aucun – ou presque – agent de sécurité sur les différents check-points érigés dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, aussi bien dans la capitale qu'à

l'intérieur du pays, ne dispose d'un appareil. L'annonce avait pourtant laissé plus d'un convaincu par la volonté des autorités en charge de la riposte, de faire du Gabon un véritable exemple en matière de démantèlement de réseaux de falsificateurs de tests Covid-19. En effet, " le scanner QR code sera utilisé pour vérifier l'authenticité des autorisations spéciales de circuler aux heures de couvre-feu en territoire gabonais ", laissent entendre les Forces de défense et de sécurité, qui aujourd'hui, sont plutôt obligées de laisser passer tout type d'individu présentant une quelconque attestation Covid-19 muni d'un code QR.

" Comment peut-on annoncer un certain nombre de mesures qui, par la suite, ne sont pas suivies ? Qu'en est-il des appareils qui détectent les QR code qui avaient été remis aux éléments de l'armée ? ", s'interroge un internaute. Peu importe, la situation semble pour l'heure profiter aux personnes non vaccinées, qui se jouent simplement et purement de cette absence d'outil de contrôle aux différents check-points. Si l'objectif du gouvernement est d'atteindre un taux de 50 % de personnes vaccinées pour envisager de lever les mesures actuelles, cette absence de lecteurs QRcode ne semble pas jouer en leur faveur.



Photo: DR/L'Union

